

Äoeber uns

Über uns

Der Erste Schritt zum Erfolg

1999 machte sich Inhaber Recep Yetis mit seinem KFZ-Meistertitel selbstständig und gründete die Firma Yetis-Automobile in Emmingen. Auf Grund von Platzproblemen beschränkte sich anfangs sein Tätigkeitsfeld auf Reparaturen und KFZ-Handel. Als sich die Auftragslage stetig verbesserte fand man 2001 eine Werkstatt in Aach.

Neue Horizonte

2003 wurde darüber nachgedacht sich räumlich zu vergrößern. Die bis dort gemietete Werkstatt wurde zu klein, da sich der Kundenstamm kontinuierlich erweiterte. Recep Yetis erwarb einen Bauplatz im neuen Industriegebiet in Emmingen. 2004 begann die Planung und der Bau des neuen Firmengebäudes.

Gelungener Ausbau

Seit 2005 ist nun der KFZ-Meisterbetrieb Yetis-Automobile im neuen Gebäude in der Friedrich-Wöhler-Strasse ansässig.

Durch den Neubau und dem dadurch professionelleren Auftritt bekam die Untermarke „Yetis-Motorsport“ einen gewaltigen Aufschwung. Unzählige getunte Fahrzeuge sind nun mit der Aufschrift „Yetis-Motorsport“ auf Deutschlands Straßen unterwegs. Mittlerweile hat sich Yetis-Motorsport durch Chiptuning, den Umbau von Fahrzeugen mit Flügeltüren und Spezialmotorumbauten in der Szene einen Namen gemacht.

Qualität statt Quantität

„Qualität und Service stehen bei uns an erster Stelle. Wir legen Wert auf persönliche Betreuung unserer Kunden in einer familiären Atmosphäre. In der hellen und freundlichen Atmosphäre unserer Empfangshalle und Direktannahme, können sich unsere Kunden wohlfühlen.

Die Werkstatt bietet eine moderne Ausrüstung, da nur beste Markengeräte zum Einsatz kommen. Auch die Werkstatt-Software ist immer auf dem neuesten Stand.

Mit unserem Team blicken wir zuversichtlich in die Zukunft

Das Yetis-Team besteht derzeit aus 2 Mitarbeitern in der Werkstatt und 1 Mitarbeiterin am Empfang, Büro und Kundenservice. Die Firma Yetis-Automobile ist seit 2005 Ausbildungsbetrieb und bildet zur Zeit 2 Lehrlinge aus.